

07/09/2017

EL CLUB DEPORTIVO ASCASAM PARTICIPARÁ EN UN TORNEO DE FÚTBOL ESTATAL PARA "DESMARCARSE" POR LA SALUD MENTAL



El próximo 9 de septiembre personas con problemas de salud mental y voluntarios de Decathlon, Grupo Vips y Bankia saltarán al terreno de juego de las instalaciones de Madrid Río para jugar un torneo de fútbol 7 en favor de la salud mental.

Este torneo, que se celebrará en Madrid, contará con la participación de la Asociación Cántabra Pro Salud Mental (ASCASAM), junto a equipos de otras 3 Comunidades Autónomas.

#Desmárcate es una actividad de voluntariado corporativo promovida por la Confederación SALUD MENTAL ESPAÑA con el apoyo de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, que busca la sensibilización social hacia las personas con trastorno mental en entornos normalizados.

En la última edición de #Desmárcate participaron más de 120 personas de diferentes comunidades autónomas.